



Las empresas emergentes de Salamanca podrán recorrer Silicon Valley

L.G.

El proyecto "Welcome" de la Universidad de Salamanca selecciona a emprendedores tecnológicos de Madrid y Salamanca para que inicien una gira internacional por Silicon Valley con el objetivo de darse a conocer entre las grandes empresas, inversores y distintos medios de comunicación.

Las empresas participarán en una completa agenda de encuentros con agentes clave y asistirán a un curso de inmersión en la "Startup School" de la fundación "MindTheBridge".

El formulario de solicitud se encuentra disponible en la página web del proyecto "Welcome" y el plazo para presentarlo terminará el 30 de junio. Las empresas emergentes que deseen participar en este programa deben tener un claro componente tecnológico.